



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Jefe de Fuerzas Aéreas de EE.UU. se reunió en Quito con autoridades castrenses de Ecuador. El Comercio

CQ Brown Jr. estuvo en Quito durante dos días y se reunió con Luis Lara, ministro de Defensa; con Nelson Proaño Rodríguez, Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador; y con Gabriel García Urbina, Comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana. [Ver más](#)



@DefensaEc

Ministro de Defensa Nacional Grad Luis Lara, junto al Canciller @juancaholguin realizaron un sobrevuelo en varios sectores de #Guayaquil dónde @FFAAECUADOR realiza operaciones militares, en apoyo a las instituciones del Estado. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 Este fin de semana te invitamos a conocer la historia e importancia de nuestros símbolos patrios ec en el Museo #CasaDeSucre. ¡Te esperamos!

🎫 Actividad gratuita

🎫 Cupos limitados. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

🎫 #Descuentos | Aprovecha este fin de semana y acude a la exhibición de vehículos con beneficios especiales para los asegurados del #Issfa. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Por la frontera sur entran explosivos que se usan para delinquir en Ecuador; incluso circulan para cruzar a Colombia. El Universo

La situación es compleja, pues se trata de un escenario nunca antes visto en la ciudad. En este semestre, una de esas explosiones, ocurrida en Cristo del Consuelo, dejó un saldo de 5 muertos y 18 heridos. [Ver más](#)



Fuerzas Armadas evitan ingreso de armas a la cárcel 'El Rodeo' en Manabí. El Telégrafo

En sus redes oficiales, las Fuerzas Armadas (FFAA) informaron que, durante una operación de control de armas, municiones y explosivos, evitaron el ingreso de armas y municiones Centro de Rehabilitación Social El Rodeo, en Manabí.

[Ver más](#)

Nota referente: [@visionariasec](#)



Así será el desfile náutico por fiestas de Guayaquil. El Comercio

Además de unidades de la Armada Nacional, prevén participar la Asociación de Remo, el Cuerpo de Bomberos de Guayaquil, la Policía Nacional y el Aero Club, así como embarcaciones públicas, privadas y turísticas de la ciudad. En el Yacht Club se instalará una tarima para las autoridades civiles, navales e invitados especiales. La ciudad celebra todo el mes la gesta independentista del 9 de Octubre de 1820.

[Ver más](#)



Germán C. fue alertado sobre vigilancia y seguimiento, dice abogado. El Comercio

El abogado Erick Huilca, defensor del teniente Freddy Jara, reveló este viernes 14 de octubre de 2022 que desde la Fiscalía se le habría alertado a Germán C. sobre el proceso de vigilancia y seguimiento que se le estaba realizando. [Ver más](#)

Nota referente: [@radio pichincha](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

<p>Los cuarteles policiales, el blanco del crimen organizado para amedrentar. Expreso</p> <p>La madrugada de este viernes 14 de octubre, un artefacto explosivo detonó en los exteriores de una unidad policial ubicada en Huaquillas, en la provincia de El Oro. Según un reporte preliminar, varios sujetos a bordo de una camioneta, llegaron al cuarte y arrojaron un objeto en el cerramiento del cuartel. Minutos después, se escuchó una estruendosa explosión que, aunque no hirió a ninguno de los uniformados que se encontraban en el interior, causó daños en la infraestructura del lugar, como fisura en los vidrios y paredes del edificio. Ver más</p> <p>Nota referente: El Comercio</p>	
<p>1.564 policías se suman a lucha contra inseguridad en el país. Primicias</p> <p>De los más de 1.500 uniformados, 986 son hombres y 578 mujeres. Ellos pertenecen de la novena promoción de policías y son parte de los 30.000 gendarmes que ofreció el presidente Guillermo Lasso hasta 2025. Ver más</p> <p>Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Un músico hacía guardia en la Escuela Superior de Policía, la noche del asesinato de María Belén Bernal. La Hora</p> <p>Los detalles del trágico día siguen saliendo a la luz. El abogado Edwin Romero, defensor de funcionarios policiales, señaló que uno de los policías con sumario administrativo es de la banda musical, por lo que no estaba capacitado para hacer guardia en el Escuela Superior. Ver más</p>	
<p>Acribillan a pareja en Balzar, hay un menor herido. La Hora</p> <p>Cerca de las 10:30 de este viernes 14 de octubre del 2022 una pareja fue acribillada en los exteriores de una vivienda de caña, situada en la calle Benigno Marín, entre Eloy Alfaro y 4 de Octubre. Ver más</p>	
<p>Plan seguridad busca fortalecer integridad de estudiantes. La Hora</p> <p>La ola de delincuencia y muertes obliga a que unidades educativas se preparen en cuanto a asegurar la integridad de sus estudiantes pertenecientes al cantón Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>Registran dos asesinatos en menos de 24 horas. La Hora</p> <p>Durante el jueves se evidenció dos muertes violentas que acabaron con la vida de dos hombres. Los hechos se registraron en diferentes sectores del cantón Esmeraldas, donde la alerta se generó por parte de la comunidad. Ver más</p>	
<p>Alerta por circulación de billetes falsos en Imbabura. La Hora</p> <p>Desde los sectores productivos mencionan que ante los intentos de pago con dinero de irregular circulación, han tenido que ser más cautelosos con la revisión de los billetes, principalmente de denominaciones de \$20 y \$100. Ver más</p>	
<p>Italia incautó 110 kilos de cocaína pura en contenedor de Ecuador. Primicias</p> <p>La cocaína se encontraba en un contenedor con frutas tropicales procedentes de Ecuador y que llegaron al puerto de Catania, en Sicilia. La Guardia di Finanza italiana (policía financiera y de fronteras italiana) incautó 110 kilos de cocaína pura, que tendría un valor en el mercado de 12 millones de euros. Ver más</p>	
<p>Mujeres, la mercancía del cruel negocio de la trata de personas. Primicias</p> <p>En Ecuador, el 85 % de las víctimas de trata de personas son mujeres. Entre enero y septiembre de 2022 hubo 17 rescates, entre ellos 11 fueron de menores de edad. Ver más</p>	
<p>La violencia escala en Río Blanco de la mano de la minería ilegal. Primicias</p> <p>Dos ataques con armas de fuego en los primeros días de octubre de 2022 alertaron sobre el avance de la minería ilegal en Río Blanco, en la parroquia Molleturo (Cuenca). Allí funcionó hasta 2018 el proyecto de extracción de oro a mediana escala del mismo nombre. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

<p>Cuarteles intermedios reemplazarán a UPC en zonas conflictivas. Primicias El ministro del Interior, Juan Zapata, confirmó a PRIMICIAS que implementarán un nuevo modelo de gestión de unidades policiales en los barrios más peligrosos. Solo en la zona 8, hay 164 de las 1.586 a escala nacional. Ver más</p>	
<p>Tras el diálogo, Gobierno e indígenas instalarán una mesa de seguimiento. Primicias El plazo para tratar los 10 temas planteados durante el paro nacional terminó. Tanto el Gobierno como la Conaie, Feine y Fenocin saludaron el esfuerzo realizado en las mesas de diálogo. Ver más Nota referente: El Comercio El Telégrafo</p>	
<p>Juan Zapata reclama armas y recursos en incorporación de policías en Guayaquil. El Comercio La Policía Nacional incorporó a 1 564 nuevos agentes en Guayaquil, 578 mujeres y 986 hombres en una ceremonia en el estadio Modelo. En su discurso, el ministro del Interior, Juan Zapata, reclamó al presidente de la República, Guillermo Lasso, más recursos para el combate de la inseguridad. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Fiscalía no autorizó ni participó en la búsqueda de María Belén Bernal en la madrugada del 21 de septiembre en el cerro Casitagua. El Universo La Fiscalía no dispuso ninguna búsqueda en el cerro Casitagua, la madrugada del 21 de septiembre pasado, día en que se encontró el cuerpo de María Belén Bernal, aseguró la agente fiscal María Isabel Jiménez, quien lleva la investigación del caso, y no descarta nuevas vinculaciones dentro de la instrucción fiscal que concluirá el 15 de enero de 2023. Ver más</p>	
<p>El Plan de Seguridad de Guillermo Lasso recoge las mayores amenazas para el Ecuador. La Hora El 'Plan Integral para la Seguridad y la Paz' se conoce a cuentagotas. Pero guarda una defensa del Estado que implica revertir el pasado. Conozca los detalles. "Que no sepa tu mano izquierda lo que hace tu derecha". Ese es un versículo de la Biblia, del evangelio de San Mateo, que puede describir lo que se mostró en la última entrevista del presidente de la República, Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>Un hospital y más policías, entre las entregas de Lasso. Expreso Una agenda movida. El presidente Guillermo Lasso llegó la tarde del 14 de octubre al estadio Modelo para participar en el evento de graduación de 1.564 nuevos miembros de la Policía Nacional. Evento al que también asistió el ministro del Interior, Juan Zapata, y la alta cúpula policial. Ver más</p>	
<p>Policía decomisa drogas, armas y explosivos en Ambato. La Hora La Policía Nacional mediante allanamientos en distintos sectores de Ambato capturó, la noche del jueves 13 de octubre del 2022, a los miembros de una banda delictiva dedicada a la venta de droga en la ciudad. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ✔ #RESULTADOS ✔ #BoletínInformativo Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través de la Fuerza de Tarea Conjunta #Guayas obtuvo los siguientes resultados. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR 📍 #Esmeraldas En el cantón #EloyAlfaro , efectivos militares localizaron una lancha, donde encontraron: 1925 gls de precursores químicos y 165 gls de combustible. En esta operación no hubo aprehendidos, los ciudadanos al notar la presencia militar abandonaron y huyeron del lugar. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

@FFAAECUADOR

En coordinación con @PoliciaEcuador en el sector de #Guadalito, se aprehendió a un ciudadano que transportaba en una camioneta, armas y municiones, en el lugar se decomisó:

✓ 03 pistolas cal. 9 mm.

✓ 01 revólver

✓ 38 municiones 9 mm. [Ver más](#)



@armada_ecuador

Participamos del foro sobre prevención y gestión del biofouling para industrias marítimas, conocedores de la importancia del sostenimiento del ecosistema marino mundial. [Ver más](#)



COYUNTURA

Derrame de petróleo por corte de tubería se registró en Piedra Fina, Napo. El Comercio

La tarde del jueves 13 de octubre del 2022 se registró un reciente derrame de petróleo. Este fue en el sector de Piedra Fina, en la parroquia Gonzalo Díaz de Pineda, cantón El Chaco, en Napo. El lugar, ubicado en la Amazonía del Ecuador, es el epicentro de la erosión regresiva del río Coca y sus afluentes. [Ver más](#)



Dueños de vehículos SUV o quienes ganen más de USD 3 466 al mes, entre quienes no recibirían subsidio de gasolina. El Comercio

El cierre del proceso de diálogo entre el Gobierno y las organizaciones indígenas se llevó a cabo este 14 de octubre de 2022. El Ministerio de Gobierno señaló que existen 218 acuerdos firmados por las partes, entre ellos algunos para la focalización del subsidio a los combustibles. [Ver más](#)



Caso Filanbanco enfrenta al procurador general y a la directora de la Judicatura en Guayas. El Universo

El caso Filanbanco enfrenta, por estos días, al procurador general del Estado, Íñigo Salvador, y a la directora del Consejo de la Judicatura en Guayas, María Josefa Coronel. Un cruce de acusaciones que se ha ventilado, incluso, en la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional. [Ver más](#)



@ecuainm_oficial

!!#URGENTE

El Ministro de trabajo, Patricio Donoso, asegura que en la mesa laboral de diálogo las organizaciones indígenas no quisieron firmar el acta de cierre donde constaban los 17 acuerdos discutidos anteriormente. [Ver más](#)

Nota referente:

[@ECUADORCHEQUEA](#)



@diariocorreoc

QUITO.- Seis de las ocho propuestas de cambios a la Constitución que hizo el presidente Guillermo Lasso en su iniciativa de consulta popular pueden ser tramitadas por la vía de la enmienda. [Ver más](#)



OPINIÓN

El silencio de los órganos. María Fernanda Ampuero. Primicias

Fue un Covid, sí, a estas alturas, que se complicó con una infección y esos bichitos diminutos, ridículamente poderosos, dentro de mi organismo, empezaron a acabar con todo lo que daba por sentado: que yo mando sobre mi cuerpo y mi mente. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

<p>Ahora: cumplir los acuerdos. Milton Luna Tamayo. El Comercio Se cerró una fase importante de un proceso de diálogo, resultado de la salida política a la última movilización liderada por movimiento indígena. Fueron semanas donde 10 mesas, correspondientes a las demandas de Conaie, Feine, Fenocin, en las que dirigentes de las organizaciones, pueblos y nacionalidades se sentaron, frente a altas autoridades de ministerios y otras instituciones del gobierno y del Estado, para buscar coincidencias e incluso explicitar divergencias. Ver más</p>	
<p>La intuición. Diego Almeida Guzmán. El Comercio Estamos ante un “mirar hacia adentro”, a título de percepción, que no es solo de orden intelectual sino fenomenológico a la luz de factores objetivos distinguidos por el agente más allá de lo meramente discursivo. La “intuición” es un proceso en que intervienen el sujeto y el objeto en función de “una experiencia”, que constituye la “representación” del fenómeno. Ver más</p>	
<p>¿Difícil entender? Sebastián Borja Silva. El Comercio Si la proclama politiquera pre electoral se tornaría verdad, por lo menos en una mínima parte, el país viviría otra realidad. Escuchar acalorados discursos frente a una población ávida de soluciones, que lo más importante es el bienestar de la ciudadanía sobre cualquier diferencia política e ideológica, es la típica declaración que el país ha sido testigo infinidad de veces y nunca- o casi nunca- se ha plasmado en realidad. Generalmente son palabras que se lleva el viento apenas termina la faena eleccionaria. Ver más</p>	
<p>‘Destrócelos’ Alfonso Oramas Gross. El Universo El presidente Lasso hizo una interesante revelación cuando mencionó que en una de las conversaciones que mantuvo con el presidente colombiano, Gustavo Petro, este le había respondido “destrócelos” ante la inquietud de qué era lo que sugería para el Ecuador ante el auge del narcotráfico. Ver más</p>	
<p>Tras la confianza perdida por el Gobierno. Gustavo Cortez Galecio. El Universo En las últimas horas, varios medios me han pedido que opine, con base en mi experiencia, qué debe hacer el nuevo secretario de Comunicación, Andrés Seminario. Pero mal obraría yo en hacerlo sin conocer el detalle de cómo ocurren las cosas ahora dentro de Carondelet y sus alrededores. Peor aún sin tener claro cuál es el tipo de comunicación con el que se siente cómodo el presidente Guillermo Lasso, a veces permeable a la crítica, y otras, no tanto. Ver más</p>	
<p>Los muertos de tercera. Carlos Freile. La Hora No se requiere fungir de sabio de la Grecia para darse cuenta de que las informaciones ofrecidas por los grandes medios de comunicación mundiales obedecen a determinados intereses de ciertos grupos de poder. Como es natural, a nosotros nos preocupa la Guerra de Ucrania por las consecuencias negativas en nuestra economía, que se agravarán con la escalada de violencia. Ver más</p>	
<p>Porte y tenencia de armas. Alberto Molina Flores. La República Amparado en la Constitución, el país con más armas de fuego per cápita en el mundo es Estados Unidos, en alrededor de 393 millones de armas, es decir 120 por cada cien habitantes; cabe destacar que en 2017 se produjeron 38.658 muertos por armas de fuego. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

Presidente analiza ampliar porte de armas TC 14-oct-2022





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 15 de octubre de 2022

<p>Hallan droga en paso informal en frontera con Colombia - RTS 14-oct-2022 Una patrulla del ejército halló 165 bloques de marihuana en sacos de yute que fueron abandonados en el límite internacional entre Carchi y Sucumbíos, en el paso informal de la frontera con Colombia. Ingresaron al territorio nacional para posteriormente ser trasladadas a las provincias de la costa. Ver más</p>	
<p>La Fuerza Aérea Ecuatoriana organiza exposición de aeronaves para el fin de semana Teleamazonas 14-oct-2022</p>	
<p>8.500 municiones fueron incautadas en Guayaquil, 5 mil eran para fusiles- Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>1.564 jóvenes se graduaron como policías en Guayaquil – Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más Nota referente Teleamazonas Telerama TC</p>	
<p>No hay registro de la madrugada en las cámaras de la Escuela de Policía – Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>140 acuerdos en mesas técnicas – TC 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Percepción ciudadana de la Función Judicial – TC 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno inaugura Hospital General de Durán – TC 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Atentado con explosivo a cuartel de Policía en Huaquillas – Teleamazonas 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Se cierran las mesas de diálogo entre el Gobierno y los movimientos indígenas – Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más Nota referente RTU EcuadorTV</p>	
<p>Vinculan a más funcionarios en la investigación por peculado en el Hospital Teodoro Maldonado Carbo – Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Rechazan posibles manifestaciones. TC 14-oct-2022</p>	
<p>En el Legislativo se anticipan al posible trámite de 2 preguntas. Ecuavisa 14-oct-2022</p>	
<p>Investigan si no desaparecieron 55 mil quintales de arroz en Daule – Ecuavisa 14-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Habrà una Escuela de Policía en Pujilì – EcuadorTV 14-oct-2022 Ver más</p>	